



Hallo zusammen!

Wir sind einige Kinder und setzen uns für Frieden in der Schule, Zuhause und beim Sport ein. Wir versuchen freundlich zu sein und denen zu helfen, die Hilfe brauchen.

Wie können wir unseren Freunden helfen, die mitten im Krieg sind?

Wir bitten die Leiter unserer Staaten und Regierungen, dass sie den Völkern, die Krieg führen helfen, Frieden zu schließen!

Willst auch Du dazu beitragen?

- 1- Mach eine Zeichnung, schreib ein Gedicht oder einen Brief über den Frieden.
- 2- Schreibe oben drüber **#KidsAction4Peace**. Du kannst auch einen Erwachsenen bitten ein Foto davon zu machen. Dann kann man es ins Internet stellen.
- 3- Schick es dann zwischen dem 25. und dem 30. Januar an die Adresse der Regierungschefin oder des Regierungschefs Deines Landes. Du kannst auch noch mehr tun und andere Regierungen schreiben. [Hier findest Du die Adressen der Regierungen in den verschiedenen Ländern](#). (Der 30. Januar ist auch der internationale Tag der Gewaltlosigkeit!)
- 4- Bitte wenigstens fünf andere Kinder das Gleiche zu tun und gib diese Botschaft weiter!

Wir haben erfahren, dass sich am 9. und 10. Februar viele dieser Politiker in Brüssel treffen werden. Wir hoffen also, dass unsere Briefe und Zeichnungen sie berühren werden.

Ciao!

Sofia (12), Agnese (10), Matteo (10), Costanza (10), Nicola (9), Mattia (8), Teresa (8), Cristina (7), Anastasia (7) aus Italien; Leonor (11), Margarida (9), Leonor (9), Joao (8), Leonor (8) aus Portugal; Thiméo (12), Mathilde (11), Adéline (8), Aurélien (5) aus Belgien.



